

La SibFU es nombrada entre las mejores universidades del mundo por el CWUR

El CWUR publicó la clasificación Global 2000 para el periodo 2022-2023. La Universidad Federal de Siberia se situó en el puesto 42 de Rusia, en el puesto 1950 del mundo y en el 10% de las mejores universidades del mundo.



Como recordatorio, el CWUR lleva publicando clasificaciones académicas de universidades mundiales desde 2012. La evaluación se basa en los siguientes indicadores: la calidad de la enseñanza, la demanda de titulados en el mercado laboral, la calidad del profesorado investigador, el número de publicaciones, su calidad, el impacto en el mundo académico y las citas. En 2022, la lista de las 2.000 mejores universidades del mundo incluyó 42 organizaciones rusas (20 universidades y 22 instituciones).

[*Servicio de prensa de la SibFU, 8 julio 2022*](#)

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/26532>